

n) et entre Louailles) conditionné pour valorisation touristique de ce premier tron- civisme dont devront faire preuve les usagers (pas de dépôt de déchets).

DU-LOIR

Art plastique et chants aux Récollets

... au caveau des ... enment avec Ada ... plasticienne et ... dredi, samedi et ... u 18 septembre de ... 30. Chaque jour à ... ts et guitare. Ver ... edi 9 septembre à

... roduit régulièr ... ententes forma ... ionnée depuis ... ues les formes ... stique, elle déve ... une vingtaine ... tivité de plasti ... nt des tableaux ... ux divers (colla ... s). Son thème de ... nature réinven ... hatoyante, oscil ... e figuration et ... terniers collages ... on à la rêverie,



Ada Bonora expose et chante également.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

chacun étant convié à donner un sens aux œuvres. Les collages présentés sont en lien avec un texte original écrit par Ada Bonora qui sera lu dans le cadre de l'exposition chaque jour à 18 heures.

EXPRESS

DU-LOIR

... portes ouver ... mbre de ... es, sur les deux ... usique : à Mar ... ourdeaux et à ... avenue Jean- ... 43 79 24 20,

... res, salle Beau Soulage, avenue Eugène-Hilarion à Saint-Christophe-sur-le-Nais. Payant. Contact : 02 47 29 25 95.

MAYET

Braderie au Secours populaire. Samedi 10 septembre, ruelle de l'Égalité, derrière la gendarmerie. Neuf : arrivage de couettes, oreillers, vêtements, chaussures, linge de maison, bric-à-brac. Contact : 06 78 02 24 57.

... E ... Dimanche ... heures à 19 heu-

MAYET

Une rentrée réussie au collège

Le collège Suzanne-Bouteloup de Mayet a réussi sa rentrée, avec toutefois une baisse de ses effectifs d'environ 3 %, soit 255 élèves : 53 en 6^e, 58 en 5^e, 69 en 4^e et 75 en 3^e. Avec une source d'inquiétude pour l'avenir parce que c'est l'effectif de sixième qui recule le plus.

« Nous organisons un séjour d'intégration pour les sixièmes les 15 et 16 septembre à Saint-Denis-d'Orques, avec découverte des grottes de Saulges et de l'activité agricole » annonce Sylvie Hervé, principale du collège. « Nous avons un effectif au complet de 22 professeurs, dont trois nouveaux. »

Un nouveau conseiller principal d'éducation

Le conseiller principal d'éducation, Firmin N'Bazoun, 33 ans, est nouveau lui aussi. Il a été assistant d'éducation pendant six ans au lycée de Funay puis conseiller principal d'éducation, au collège de Bercé à Montval et au collège de Noyen-sur-

Sarthe. Il souligne : « J'adore travailler et débattre avec les jeunes. Je souhaite d'ailleurs créer un groupe de travail sur la vie collégienne, présidé par la principale, mais aussi avec les collégiens, qui ont toujours de bonnes propositions à présenter ».

Les parents d'élèves sont particulièrement actifs au sein de l'Apem, qui après avoir mutualisé l'achat de fournitures scolaires, prépare le forum des métiers (mercredi 1^{er} février 2023), pour faciliter l'orientation professionnelle des élèves.

Du 12 au 16 septembre, le collège recevra une quinzaine de jeunes allemands. « L'échange avec Lichtenau est de première importance pour nous. Nous serons d'ailleurs tous reçus en mairie » précise Sylvie Hervé. Au collège, 18 élèves apprennent l'allemand : huit en 3^e et dix en 4^e. L'établissement propose aussi une option latin et une section européenne.



Sylvie Hervé principale du collège Suzanne-Bouteloup, avec Firmin N'Bazoun, nouveau conseiller principal d'éducation.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

LA PHRASE

EN BAISSÉ